



DIE OBERBÜRGERMEISTERIN

der Stadt Augsburg

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte
in den Augsburger Schulen

Augsburg, den 23. Februar 2021

Teststrategie im Schulbetrieb

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

die vergangenen Wochen haben Ihnen neben Ihren beruflichen und familiären Aufgaben auch beim Distanzunterricht Ihrer Kinder viel Einsatz und Energie abgefordert. Es war und ist sicherlich nicht einfach, all diese Herausforderungen unter einen Hut zu bringen. Dies ist uns durchaus bewusst.

Die gegenwärtige Entwicklung der Corona-Inzidenzzahlen in Augsburg ermöglicht uns, dass Kinder und Jugendliche nun wieder schrittweise an unsere Schulen und Kitas zurückkehren können. Die frühlinghafte Witterung trägt darüber hinaus dazu bei, dass sich auch die Schülerinnen und Schüler weniger in geschlossenen Räumen und mehr an der frischen Luft aufhalten. Mit dieser Entwicklung müssen wir dennoch in der jetzigen Lage der vorsichtigen Öffnung der Schulen verantwortungsvoll und umsichtig umgehen. Gerade, um den Erfolg der sinkenden Inzidenzen und den damit verbundenen Schulöffnungen nicht zu gefährden, bitten wir Sie, die weiterhin im privaten Bereich gültigen Kontaktbeschränkungen einzuhalten.

Uns ist es sehr wichtig, innerhalb und außerhalb der Schulen ausreichende und systematische Testmöglichkeiten zur Verfügung zu stellen. Die Inanspruchnahme dieser Testmöglichkeiten trägt dazu bei, eventuelle Ansteckungen schnell zu erkennen und den Schul- und Kitabetrieb in Präsenzform ohne größere Auswirkungen weiterführen zu können.

Aus diesem Grund werden nun Reihentestungen durch Vertragsärztinnen und -ärzte an bzw. im Umfeld einzelner Schulen durchgeführt. Des Weiteren werden zusätzliche eigene

Zeiträume ausschließlich zur Testung für Personal von Schulen und Kindertageseinrichtungen sowie für Schülerinnen und Schüler im städtischen Testzentrum angeboten. Die Anmeldung erfolgt zentral durch die Schule und Kita.

Diese Testungen sind freiwillig. Wir bitten Sie, einzuwilligen, dass auch Ihr Kind an diesen Testungen teilnimmt. Wir sind sicher, dass wir mit diesen Testmöglichkeiten einen Beitrag dazu leisten, dass die schrittweise und vorsichtige Öffnung der Schulen und Kitas umsichtig und verantwortungsvoll weitergehen kann.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine gesunde Zeit!



Eva Weber
Oberbürgermeisterin



Martina Wild
Bürgermeisterin
Referentin für Bildung und Migration